

令和6年度 甲斐市立竜王中学校 学校だより

NO.1

令和6年4月24日



竜王中HP

# 信玄堤

## 全校生徒 368 人による令和6年度がスタート

4月5日に1学期始業式、8日に入学式があり、いよいよ令和6年度の竜王中学校がスタートしました。今年の入学式は、新型コロナが第5類に移行してから初めて行われる入学式となり、大勢のご来賓・保護者の皆様、2・3年生全員が出席するなかで、新入生132人を竜王中に迎えることができました。当日は、校内にある桜がこの時を待っていたかのように満開となり、新入生の新たなスタートを祝っているようでした。新入生は中学校生活への期待がある一方、少なからず不安も抱えている様子でしたが、入学式の生徒会長による歓迎の言葉で「安心して下さい。その気持ちは私達も同じでした。」という話を聞き、ホッとする新入生も多かったのではないのでしょうか。

入学2日後に行われた、1年オリエンテーション(トレジャーハンティング)では、校内をめぐったり、班員が声を合わせて誓いの言葉を読んだりして、新しい学校生活を楽しんでいる様子がうかがえました。素晴らしいスタートを切った1年生の、これからの活躍に期待しています。



## 「自立創造の鐘」について

(since2016)

本校では毎朝8時20分の始業チャイムの後、「自立創造の鐘」が5回打ち鳴らされ、全校生徒・職員は起立し目を閉じて黙想します。その間、一人ひとりが自分自身と向き合い、今日一日の目標(志)をたて、毎日の繰り返しにより、自己実現に向かう力を身につけます。約1分の鐘の音が鳴る間は学校全体が静粛に包まれ、凜とした空気が漂い、落ち着いた雰囲気です。

今後も「自立創造の鐘」が、竜王中の伝統と文化として大切にされていくことを願っています。



## 素晴らしい「心と行動力」に感謝



4月になり、校舎南側や生徒玄関前花壇のパンジーが、春の暖かさのなかで綺麗に咲き誇っています。この時期は、環境整備委員会の活動が始まっていないため、3年生のSさんとUさんの二人が、誰に言われたわけでもなく自主的に、水やりや草取りを行っています。二人の「心と行動力」本当に素晴らしいと思います。(拍手)

## 授業に集中しています

1学期の授業が始まり、数週間がたちました。3年生は、すでに「受験モード？」に突入しているかのように、よく集中して授業に取り組んでいます。また2年生の教室では、問題を周囲の友人と相談しながら一生懸命解こうとする姿があちらこちらで見られ、とても感心しました。1年生も、新しいワークやノートに丁寧に書き込みをしていて、中学校の授業への意気込みが感じられます。これからも、今の「やる気」を忘れずに、日々の学習に粘り強く取り組んでほしいと思います。



また、5月の本番を前に「3年修学旅行・2年県内めぐり」の事前学習・計画づくりが大詰めを迎え、レポートなどが廊下に掲示されています。今後も、さらに学習を深め、充実した行事にしてほしいと思います。



### 教務部

### 竜王中 教職員の紹介 1年間よろしくお願いいたします。

校長  
教頭  
教務主任  
不登校担当

養護教諭  
栄養教諭  
司書  
事務職員

ALT  
SSC  
スクールカウンセラー

#### 1年部

主任  
副主任 生徒指導  
1組担任  
2組担任  
3組担任  
4組担任  
かしのきA担任  
あすなるA担任  
所属

#### 2年部

主任  
副主任 特支コ  
1組担任  
2組担任  
3組担任  
4組担任  
あすなるB担任  
学校教育支援員  
学力向上スタッフ

#### 3年部

主任  
副主任 進路主  
1組担任  
2組担任  
3組担任  
4組担任  
かしのきB担任  
学校教育支援員  
学力向上スタッフ

若手・中堅・ベテラン職員が揃い、それぞれの個性を輝かせながら、生徒一人ひとりの成長のため、心をひとつにして指導にあたっています。

ご相談等がありましたら、お気軽に学校へご連絡ください。

甲斐市立 竜王中学校  
TEL 055-276-2636